



Wien 21 Dec. 1889

25

Li das Freund.

Deinem Wunsche genüg beantwortet ist
ausgehend Deine auf die Fortschreibung
durch besagte Fragen.

In Deutschland findet sich allgemein Ver-
fassung des Originaldruckes v. v. Eine Zeit
lang weigerte sich nach Bayern; aber auch dort gab
der damalige Amis-director von Löher nach, mit
dem Nachfolger Rötling mehr als keine Auspizie
mehr. So fand in den letzten Jahren alle für die
Kaiserkronen in Abb. benötigte Originale nach
Berlin eingefordert worden, ja nicht nur die eingeschlos-

19446²⁵

Mitschiles erfolgen vielen Zuschriften. Da geht von
König in August des gleichen Jahres die für Schaus in Nolle,
wodurch die Periode Friedrich I. absonnen hat, alles
Material aus Prussia den Arktisern, ferner aus den Arktisern
Sarkofas, Relikts, Gräberkammern, der Eiskisten u.s.w. da
die Naturgeschichtsbibliothek in Nolle eingestellt worden waren.
Auch Friedrich hat seit mehr als 10 Jahren nur den
größten Druck erworben.

Als Leiter der dirl.-Abteilung gewünscht ist der
gleiche Regierungsrat. Nunächst sind alle preußischen
Fachvereine ausgewählt worden, jedoch bestätigt Ge.
Friede von mir Tief zu geben. Da gegen widersetztes
Prussia hat mir desselbe Recht eingeräumt. Aus Konsi-
stanz und Tief (Anhalt) beginnt ich aller seit

Johann. Für den Verkauf mit kleinen Antiken sind besondere
Kisten mit doppelter Schließe angefertigt worden, in welchen
das antike Material bis auf heut' geblieben.

Was sind also in Offenbach und Darmstadt jetzt genau
auf dem Handelsmarkt, auf den wir uns nunmehr konzentriert
gefallen haben. Als ich 1876 zum letzten Male in französi-
sischen Archäo zu beweigtem Antrag hörte, habe ich in Lille
der von mir gewünschten Dokumente im Maße erfüllt;
so fand ich auf der Pariser Bibliothek alles meiste,
als ich dort eintraf.

Es ist wirklich an der Zeit es sich Italien zu setzen
Vortheile fallen lässt, welche für die Beschaffung haben,
solange so und so viele gesuchte Reste vorhanden
und entsprechend aufeinander für abgestimmt. Aber

des einheitlichen Themas wird doch nicht genau
Holz darin abdrückt, das es noch gäbe oder drei alte
Löpfe verstreut.

Die Tastenreihen welche Sie mir jüngst vorgeschickt
haben hörte ich sehr gut und war der Meinung dass eine
Büste die in Zukunft ein Aug zu erhalten; für die Kritik
würde die Kenntnisunterstützung besonders wichtig und von
ihnen aus gedeckt das Gesetz, laut es postscriptum
oder breiter "ex aenea figuram recognitionis", geboten
werden.

Kunst habe ich zu weiten Abschätzungen nicht Zeit. Ich
möchte Sie nun vor Neugierde. Kunst nicht für alle
mehr zu nehmen mit meinem und meine Frau herzlich
Gruß.

Dienst getan

S. Oed.